



Bulletin municipal

N° 44 Janvier 2021

SOMMAIRE

p.3 :

- Lotissement de la rue M. Moreau
- Vaccination anti-covid-19

p. 4 :

- La propreté de la commune
- Nos balayeuses en action
- Écoles

p.5 :

- Témoignage de C. Gaffet
- Une amélioration dans la rue G. Brassens

p.6 :

- Rencontre avec un enfant de Flavy : S. Rabelle

p. 7 :

- A.A.C. : création d'un club d'activités pour les retraités
- Opération « un million d'arbres en Hauts de France »

p. 8 :

- Nos joies et nos peines
- Permanences des maire et adjoints
- Le pôle santé de Flavy-le-Martel

ÉDITO

2020 est derrière nous. Une année qui restera gravée dans toutes les mémoires, tant la présence de la Covid 19 a été envahissante, avec, au fil des mois, toujours plus de victimes et de souffrances.

Nous avons tous à cœur de tourner la page le plus rapidement possible.

Cependant, nous ne manquerons pas d'être attentifs à la situation des forces vives de la commune qui ont souffert et ont besoin d'être soutenues. La commune leur apportera son aide dans la mesure de ses possibilités.

Nous aurons également une pensée toute particulière pour tous nos soignants qui, grâce à leur dévouement et à leur présence exemplaire, ont permis de sauver beaucoup de vies.

Le vaccin est là, et grâce à lui nous espérons pouvoir reprendre une vie normale plus sereine.

(suite page 2)



ÉDITO (SUITE)

Les travaux de 2020 ont été fortement perturbés par les confinements, aussi, nous redoublerons d'efforts pour que l'année 2021 soit riche en réalisations. Notre équipe municipale ne manque pas d'idées et d'esprit d'entreprise.

De nombreux travaux vont commencer en cette nouvelle année :

- L'achèvement de la chaussée de la rue des Juifs sera entrepris.
- Les réfections de certaines parties de la chaussée de la rue André Brulé ainsi que celle de la chaussée et des trottoirs de la rue Maurice Moreau seront réalisées après enfouissement du réseau électrique.
- Au stade, commencera la construction d'un espace « club-house », d'un boulodrome et d'une salle omnisports.
- Nous procéderons à l'achat d'un chariot élévateur pour le transport des matériels lourds.
- Nous ferons réaliser une coupe de peupliers dans les marais.

D'autres projets seront à l'étude : la réfection de la rue Churchill, la création d'aires de jeux pour les plus jeunes.

De plus, grâce à l'intervention de l'Opal, 17 logements vont être disponibles en bordure de la rue Maurice Moreau.

Les écoles viennent d'être dotées de nouveaux matériels, du CP au CM2, pour remplacer les tableaux blancs interactifs. La mairie s'est mise en accord avec les enseignants pour mettre en place au début janvier des études surveillées pour les classes du CE1 au CM2.

Le conseil municipal, le personnel administratif et le personnel technique vous souhaitent leurs meilleurs vœux pour 2021.

N'OUBLIEZ PAS DE SOUTENIR

LES COMMERÇANTS LOCAUX.

Vous pouvez en retrouver la liste dans vos agendas distribués par la commune.



LOTISSEMENT DE LA RUE MAURICE MOREAU

Les travaux du lotissement sont en cours d'achèvement : il reste à terminer les aménagements intérieurs et extérieurs. Ils pourront très prochainement être occupés, en principe courant mars.



VACCINATION ANTI-COVID-19

La vaccination est actuellement accessible aux personnes de plus de 75 ans. Pour cela, il faut prendre rendez-vous en vous connectant sur le site gouvernemental « [santé. fr](http://santé.fr) ». Sur ce site, vous indiquerez le nom de votre ville et vous obtiendrez une liste de lieux de vaccination parmi lesquels vous pourrez choisir et prendre rendez-vous.

Il existe également trois sites privés : doctolib — maiia — keldoc.

LA PROPRETÉ DE LA COMMUNE : L'AFFAIRE DE TOUS

Le respect et la sauvegarde de notre environnement suscitent chez nos concitoyens une attention croissante. On peut le constater par des initiatives individuelles aussi bien que par les actions des organismes institutionnels et des associations.

Récemment, Régis Lefèvre a rencontré fortuitement une de nos concitoyennes, étudiante en école supérieure de commerce qui s'activait à ramasser des déchets sur une partie du territoire de notre commune : Claire Gaffet lui a expliqué qu'elle mettait ainsi en œuvre un projet écologique qu'elle partageait avec d'autres étudiants (cf. son témoignage ci-contre).

On ne peut que saluer cette démarche citoyenne et encourager l'ensemble de notre population à partager cet état d'esprit.

L'occasion se présentera d'ailleurs au début du printemps, puisque la municipalité participera à l'opération « Hauts de France propres » initiée par la région et les fédérations régionales de la chasse et de la pêche.

Le samedi 20 mars 2021, les volontaires seront accueillis à la salle polyvalente. Du matériel leur sera fourni (sacs, gants...) et les consignes leur seront expliquées (parcours, mesures de sécurité...)

NOS BALAYEUSES EN ACTION



ÉCOLES

Toutes les classes, du CP à CM2, sont dotées de nouveaux tableaux (speechi) en remplacement des tableaux blancs interactifs.

À partir de janvier, des études encadrées seront mises en place. Deux classes de 16 élèves, issus des classes de CE et de CM, seront constituées. Le tarif est de 1,50 € la séance.

En cas de difficultés financières, les familles peuvent s'adresser en mairie.



TÉMOIGNAGE DE CLAIRE GAFFET

Je m'appelle Claire Gaffet, j'ai 21 ans et je suis étudiante en 1^{re} année de mastère à l'École Supérieure de Commerce de Compiègne.



Dans le cadre des études, nous devons réaliser un projet de groupe ; avec quelques camarades, nous avons décidé de réaliser un projet écologique qui consiste à faire des clean up (nettoyage de la nature) individuellement à cause de la crise sanitaire qui empêche les regroupements.

Sur la page Facebook du projet : « Les écolos 2.0 de l'E.S.C.C. », nous encourageons les gens à prendre un peu de temps libre pour ramasser les déchets dans leur commune, dans une forêt... Pour les motiver, nous avons un partenariat avec Comptoir Bio qui nous offre un panier garni « Zéro déchet » qui sera remis, par tirage au sort, à un participant à l'action ramassage de déchets.

Le samedi 28 novembre 2020, je suis partie, accompagnée de mes parents, réaliser un ramassage de déchets dans la commune, en 1 h 30 nous avons ramassé un total de 7 sacs poubelles de 30 litres. Nous n'avons pas fait la totalité de la commune, mais une bonne partie de la grande rue et quelques petites rues adjacentes.

Les déchets ramassés sont, en grande majorité, des bouteilles en plastique, des mégots, des cannettes, des masques et des mouchoirs, des bouteilles de verre...



UNE AMÉLIORATION DANS LA RUE GEORGES BRASSENS

Pour améliorer la sécurité des piétons dans la rue Georges Brassens, un trottoir a été aménagé le long du collège. Il a été réalisé par les employés communaux et des conseillers municipaux.



RENCONTRE AVEC UN ENFANT DE FLAVY : STÉPHANE RABELLE dans le sillage des grands champions du sport cycliste

À l'initiative de Jean-Marie ROBINET, lui-même sportif cycliste bien connu de notre village, l'occasion m'a été donnée de rencontrer Stéphane RABELLE.

45 ans le jour même de notre rencontre, Stéphane RABELLE, Flavien de naissance, est très tôt intéressé par tout ce qui concerne le sport cycliste qu'il pratique lui-même assidûment.

Après une carrière de 15 ans dans l'armée, notamment au centre d'entraînement de Sissonne, ancien combattant, il quitte « les armes » en 2010 pour s'engager dans une nouvelle carrière, guidé par sa passion de toujours : la grande boucle !



Ainsi, très en contact avec le milieu cycliste pro, son réseau de connaissances amicales lui permet de concrétiser sa passion pour ce sport en devenant assistant sportif. D'abord dans l'équipe « Continental Pro Delko Marseille Provence » puis dans l'équipe « Pro Wanty Groupe Gobert » et maintenant en UCI World Tour chez « Cofidis ».

Ses missions d'assistant sportif ? Massages, préparation d'avant courses, récupération d'après courses, assistance et logistique pour les membres de l'équipe. Dans ce cadre, il prend part aux plus grands événements du sport cycliste, cette année : le Tour de France, où il a assisté dans le cadre de ses attributions Guillaume MARTIN (11e au classement général, 1er français, meilleur grimpeur du tour d'Espagne), le Giro, la Vuelta...

Lui-même champion de l'Aisne en 2017 en FFC Pass cycliste (départementale amateur) il est souvent très bien classé :

- 1er à Féchain (Nord)
- 3 fois 3e - 1 fois 1er à Vouël,
- 1er à Framerville (Somme)
- 1er à Bucy le Long
- .../...

Actuellement amateur en Club sur Tergnier Amateur (VC Ternois), il poursuit son chemin professionnel d'assistant sportif dans l'équipe Cofidis.

À son programme : une prochaine formation en Espagne, sa participation au Tour de France 2021 ! En projets : déplacements en Argentine, en Australie...



Notre village peut être très fier d'avoir parmi ses concitoyens un jeune si dynamique et... si sympathique.

Une belle rencontre !

Michel Declerck

AAC : VERS LA CRÉATION D'UN CLUB D'ACTIVITÉS POUR LES RETRAITÉS

Comme promis, nous envisageons, au sein de l'Association d'Animation Communale, de créer une branche d'activités à destination en particulier des personnes retraitées.

Ces activités pourront prendre des formes variées : après-midi récréatif, sortie, voyage...

Nous aimerions avoir l'avis des personnes intéressées et recueillir leurs remarques et leurs suggestions.

Étant données les circonstances actuelles, nous ne pouvons nous réunir : nous vous invitons donc à vous faire connaître et à donner vos idées par mail à la mairie, ou par un document déposé dans la boîte aux lettres de la mairie, de Nelly Lefèvre ou de Danielle Lanco.

Dès que ce sera possible, nous organiserons, bien sûr, une réunion.

À bientôt,

Danielle Lanco, Nelly Lefèvre

OPÉRATION « 1 MILLION D'ARBRES EN HAUTS-DE-FRANCE »

L'Entreprise MUSIAL de BARISIS-AUX-BOIS vient de procéder à la plantation de végétaux (Aubépine — troène commun – prunellier – charme commun — cornouiller sanguin — noisetier commun — saule MARSAULT) en accotements des chemins ruraux dits de HAM à LA FERRE et du « Chemin Vert ».

Ce sont 432 arbustes qui ont ainsi été plantés suivant un schéma organisé en différentes séquences, en concertation avec les exploitants agricoles riverains.

La combinaison de ces différentes essences de végétaux présentera un intérêt majeur pour les insectes mellifères et assurera dans quelques années le gîte et le couvert à de nombreux passereaux.

Le coût total de cette opération s'élève à 3 768,24 €, étant souligné qu'une subvention de 1 318,68 €, représentant 90 % des dépenses relatives à la fourniture des végétaux, aux protections et au paillage, a été allouée à la commune par la Région dans le cadre de l'appel à projets « 1 million d'arbres en Hauts-de-France ».

D'autres projets de plantation, notamment le réaménagement de l'entrée du bourg à l'intersection des R.D 937 et 810 vers JUSSY, sont d'ores et déjà à l'étude, et feront l'objet de prochains dossiers de demande de subvention auprès de la Région.



NOS JOIES ET NOS PEINES

Naissances

19 octobre 2020 : Emmy POIX
27 octobre 2020 : Albane MARCHAL
2 novembre 2020 : Arsène DOYET
28 novembre 2020 : Léo GREHAN
3 janvier 2021 : Mathys DUPONT

Décès

24 octobre 2020 : Henri MAILLARD
11 novembre 2020 : Annie MARINOT
16 novembre 2020 : Maurice CHAUWIN
21 novembre 2020 : Valérie VANDAMME
22 novembre 2020 : Roland LEFEVRE
02 décembre 2020 : Jeanne KUSIOLEK
3 janvier 2021 : René POISSON

PERMANENCES MAIRE – ADJOINTS

(DE 9 H 30 À 11 H 00)

2 – 3 janvier : M. JULIEN Patrick
9 – 10 janvier : M. ABRAHAM Hervé
16 – 17 janvier : Mme DUBOIS Christine
23 – 24 janvier : M. LEFÈVRE Régis
30 – 31 janvier : Mme GRAS Delphine

6 – 7 février : M. BAS Jean-Pierre
13 – 14 février : M. JULIEN Patrick
20 – 21 février : M. ABRAHAM Hervé
27 – 28 février : Mme DUBOIS Christine

6 – 7 mars : M. LEFÈVRE Régis
13 – 14 mars : Mme GRAS Delphine
20 – 21 mars : M. BAS Jean-Pierre
27 – 28 mars : M. JULIEN Patrick

3 -4 avril : M. ABRAHAM Hervé
10 -11 avril : Mme DUBOIS Christine
17 – 18 avril : M. LEFÈVRE Régis
24 – 25 avril : Mme GRAS Delphine

1 – 2 mai : M. BAS Jean-Pierre
8 – 9 mai : M. JULIEN Patrick
15 – 16 mai : M. ABRAHAM Hervé
22 – 23 mai : Mme DUBOIS Christine
29 – 30 mai : M. LEFÈVRE Régis

5 – 6 juin : Mme GRAS Delphine
12 – 13 juin : M. JULIEN Patrick
19 – 20 juin : M. BAS Jean-Pierre
26 – 27 juin : M. ABRAHAM Hervé

LE PÔLE SANTÉ DE FLAVY-LE-MARTEL

Il s'est récemment enrichi de l'arrivée, dans la maison médicale, d'une psychologue clinicienne en la personne de Mme Marylou Magaud.

Pour rappel, le pôle santé est également composé de

- trois médecins : J.-F. Gillot, J.-L. Magaud et O. Labeau ;
- une acupunctrice : F. Magaud
- un dentiste : C. Boulnois
- trois infirmières et un infirmier : C. Leduce, B. Vaudoyer-Chabin, M. Prévost, F. Nowak
- quatre masseurs-kinésithérapeutes : M. Brisse-Hue, S. Bouton, M. Lipiec, J. Arrivé
- une pharmacie.